

こぼと作業所だより

ぽっぽっぽ



朝晩の寒暖の差が大きくなり、一雨ごとに寒さが厳しくなるようです。体の具合を崩している人が見られるようになりました。これからますます寒くなります、皆さん健康には注意して過ごしてください。

10・11月の出来事

- 10月19日(日)……ボランティアフェスティバル in たいない
- 10月22日(水)……こぼと作業所ミニ運動会
- 11月 6日(木)……誕生会・職員会議
- 11月12日(水)……インフルエンザ予防接種

「ボランティアフェスティバル in たいない」に参加しました



10月19日(日) 今年も「ボランティアフェスティバル in たいない」に参加しました。会場では様々なイベントがあり、その中でこぼと作業所では手芸品と保護者からの寄付で頂いた野菜の販売を行いました。販売に協力してくれた利用者の助けもあり、お陰様で野菜は完売でした。ありがとうございました。



「こぼと作業所ミニ運動会」を開催

10月22日(水) 毎年参加していた「ふれあいスポーツ大会」が終了したため、今年はこぼと作業所だけの「こぼと作業所ミニ運動会」を午後から胎内市の「サンビレッジ中条」で開催しました。



競技数は少しでわずかな時間でしたが、皆さんこれまでの運動会以上に楽しく参加していたようです。ぜひ来年もミニ運動会を期待しています。

鶴松会の皆さんがボランティアに来てくださいました

11月4日、5日と町内の老人クラブ・鶴松会の皆さんからボランティアに来ていただき、作業室と一緒に作業を行いました。

毎月大変ありがとうございます。
今後もよろしくお願いします。

イオン中条店にキャンペーンへ行って来ました

11月11日、イオン中条店様に、黄色いシート・キャンペーン第4弾の呼び掛けに、利用者4名と職員が行って来ました。たくさんのシートをこぼと作業所の箱に入れていただきました。

皆さん、ご協力ありがとうございました。

◆ インフルエンザワクチンの接種を受けました ◆

11月12日、今冬もインフルエンザが流行する季節になり、予防のためワクチンを接種しました。今季もインフルエンザを作業所内に持ち込まないよう手洗い・うがい・規則的な生活を心掛けましょう。

12月の予定

- 12月 4日(木)……職員会議
- 12月 13日(土)……もちつき大会
- 12月 18日(木)……大掃除
- 12月 22日(月)……忘年会
- 12月 25日(木)……イオン中条店ボランティア給付金贈呈式
- 12月 26日(金)……仕事納め

* 編集後記 *

当て字の謎を解く 【百舌(もつ)】 この鳥は百の舌をもっているから？
モズは夏は山で過ごし、秋になると里に下りてくる。そこで秋の訪れを知らせる鳥として知られています、俳句では秋の季語となっています。蛙などの小動物を木の枝などに突き刺しておく習慣があり、それを「モズの早贖(はやにえ)」と言います。
モズは奈良時代からその名で知られ、「百舌」という漢字が当てられています。モズは様々な鳥の鳴きまねがうまく、そこで「百舌」と漢字表記するようになったようです。 八 幡